
 

第68回 FM八女番組審議委員会 議事録 

 

１ 開 催 日   令和5年8月24日（木） 午後4時 

２ 開 催 場 所   FM八女会議室（八女市役所黒木支所2階） 

３ 出 席 者   出席者総数 8名  

委員総数    7名  

出席委員    5名   青木歳男 山口寛記 元村乗子 

    原田郁弥 松本さゆり  

レポート提出委員 2名     酒井裕樹 井上卓也 

     

放送事業者側出席者  3名 髙木祥平 中島直樹 山口なつみ 

 

４ 議 題   「がまだすワイド801木曜日版」 

令和5年8月3日（木）12:30～15:00 放送分  

５ 議事の概要   放送事業者が事前にCDに収録し、資料とともに各委員へ届けていた。 

上記の番組について、モニター後の感想を全委員に述べていただいた。  

６ 番 組 内 容  地域密着型情報番組 

７ 審 議 内 容    

・メッセージテーマを「夏といえばどんな場所？」とし、選曲も夏ソング中心で良かった。

テーマはエリアを狭める（例えば「八女市内で夏と言えばどこ？」など）とより良かった

かもしれない。 

・八女っちゃよかとこボイスリレーでは不動産関係者が出演されていたので、「八女の不

動産どうなの？」という話なども掘り下げられたら良かった。「とんかつきのや」など地

元の方がよく知るお店の名前なども出て良かった。出演される方一人ひとりからそれぞれ

の仕事や日常をお聴きし、共感できたり、新たに知ることが出来たりするため、今後も長

く続けていただきたい。 

・八女クイズは難易度が高かった。「○○のチラシの裏にありますよ」などのヒントがあ

ると良かったのではないかと思う。ただ、マニアックな問題だからこそ地元の方も八女に

来たばかりの方も楽しめる部分もあるかもしれない。 



・きくみみさんいらっしゃいのコーナーは、まずコーナーの名前、そして目的が気になっ

た。「行政相談センターとは何か」から説明してもらいたかった。しかし、自分から拾う

ことがないような情報なのでラジオで取り上げることは良いと思う。行政相談センターだ

けでなく、様々な相談窓口を紹介してほしい。 

⇒行政相談センターのことを「きくみみ」というので、そこから名前を付けた。パーソナ

リティのマダム陽子が実際に行政相談員を務めており、多くの方に知ってほしいという思

いから始まった。 

・下の句いただきますのコーナーは参加しやすくリスナーの日常なども反映され面白いコ

ーナーだった。 

・がまだせホークスのコーナーは筑後地区ならではの情報でとても良かった。（ホークス

広報の）高橋さんのキャラクターも良く楽しく聴くことが出来たが、初めて聴く人からす

ると高橋さんが何者なのか説明してほしかった。また電話の音声が悪かったので改善して

ほしい。 

・八女農業高校レポートではしっかり勉強している生徒たちの状況を聞けて、八女農業高

校人気に納得した。実際に生徒の声が流れるとより良いと思う。そして八女農業高校の商

品をもっとFM八女でPRしてほしい。また他の高校のレポートもあると良いと思った。 

⇒7月に八女工業高校の番組を制作、放送した。また現在福島高校と八女農業高校の生徒だ

けが出演する番組を進めている。八女農業高校の商品PRなども検討していく。 

・エンディング曲が途中でフェイドアウトされてしまった。最後まで聴きたかった。 

・全体を通じて「夏」をテーマにした楽しい番組だった。話すタイミングが重なることも

多かったが、パーソナリティの二人の仲の良さ、楽しさが伝わって良かった。これからも

地域の方々とつながり、ラジオを聴いた方々にも繋がりが広がる番組作りをしてもらいた

い。 

 

8 審議機関の答申又は意見の概要の公表  

公表の方法 自社ホームページへ掲載  

9 次回の番組審議委員会  

日時  令和5年10月24日（火） 午後4時00分 

         場所   FM八女 会議室 

社 名  一般財団法人 FM八女  


